

Petites Nouvelles D'un Peu Partout

GANDHI CHEZ LE ROI GEORGES

Londres, 15. — Gandhi verra le roi quand Sa Majesté rentrera d'Écosse...

TROIS AUTRES AVIATEURS DISPARUS

New-York, 16. — Comme les 40 heures durant lesquelles ils étaient maintenus...

IL SE RETIRE

Frédéric N. B. 15. — On annonce que J.-D. Palmer, président de la Compagnie Hart...

ON CONTESTE LA CHARTE DE LA BEAUBARNOIS CO.

Toronto, 15. — R. A. Reid, avocat de Toronto, conteste la validité de la charte accordée par le gouvernement provincial de Québec à la Beaubarnois Light, Heat and Power Corporation...

MARIAGE DANS LE P.-E.

Charlottetown, 15. — Miss Helen Stewart, seconde fille de Thon. J.-D. Stewart, premier de l'île du Prince Édouard, a épousé hier, au temple presbytérien de Charlottetown...

LE DO-X FRAPPE PAR L'ÉCLAIR

New-York, 15. — Le Do-X a été frappé par un éclair à l'aéroport de North Beach, hier, durant la tempête...

DROITS PROHIBITIFS SUR LES REVUES AMÉRICAINES

La liste supplémentaire des revues sujettes ou non à l'impôt, émise hier par le Ministère du Revenu National, contient 288 périodiques...

CHUTE MORTELLE DE LERIX ET MESMIN

Moscou, 14. — Les aviateurs français Joseph Lericx et René Mesmin, qui, avec un autre aviateur français Marcel Doret, tentaient de voler de Paris à Tokio, ont été tués dans une chute de leur avion près de la ville russe Ufa...

L'ANGLETERRE VENDRA LE R-10

Londres, 16. — On dispose du R-10, qui a visité le Canada au mois d'août 1930, a annoncé hier en chaires communes le premier ministre MacDonald, qui estime que la somme de plus d'un demi-million de dollars par année sera épargnée de cette façon...

MARIAGE EN OCTOBRE

Mount Clair, N. J., 15. — Mlle Florence Hobbs, fille d'un banquier en pléinement New-York, a annoncé aujourd'hui que son mariage à Kaye Don, célèbre sportsman anglais, aura lieu en octobre, probablement le 10.

ATTENTAT CRIMINEL A UN VIEILLARD DE ST-JEAN

Saint-Jean, N. B., 15. — Abraham W. Day, un cultivateur de Public Landings, comté de Kings, âgé de 88 ans, est dans un état critique à la suite d'un attentat audacieux porté contre lui par un vagabond qui trouva dans sa grange en plein jour et qui lui avait demandé de déguiser. Le vagabond le traça à la tête avec un marteau, le laissa étendu sur le plancher sans connaissance, mit le feu à la patte qu'il tenait, barra la porte et s'évada. La police provinciale a ses troupes du mercredi.

VOEUX FORMULES AU CONGRES MARIAL TENU A CAMPBELLTON

ON REPANDRAIT DE NOUVEAU LA PIEUSE COUTUME DE RECITER L'ANGELUS LE MIDI AU SON DE LA CLOCHE

Pour faire suite au rapport que nous donnions des fêtes mariales célébrées à Campbellton, la semaine dernière, nous reproduisons ici les résolutions adoptées à ces assemblées solennelles en l'honneur de la "Reine des Reines".

ALA S. D. N.

Mgr l'évêque du diocèse a été lui-même le parrain de plusieurs des propositions que voici:

1. Afin de promouvoir le culte extérieur de Marie le congrès suggère l'idée que l'on fasse dans toutes les paroisses là où il y a la possibilité de l'Assomption de la B. V. Marie ou le dimanche qui suit immédiatement cette fête une procession solennelle à l'extérieur ou l'intérieur de l'église avec une statue tout au moins avec une bannière de la Sainte Vierge laquelle tous les fidèles soient à l'avance priés de prendre part.

2. Afin d'assurer la protection de Marie aux plus petits dès leur entrée dans le monde le congrès émet le vœu que les parents les consacrent à cette bonne mère immédiatement après leur baptême là où la chose est possible. Il serait à souhaiter qu'une médaille, au choix des curés, des enfants nés dans les derniers douze mois soient rapportés à l'église par une consécration officielle et plus solennelle.

3. Le congrès recommande tout particulièrement aux chefs de paroisses, d'institutions religieuses, aux maîtres et maîtresses d'école et aux parents de répandre de plus en plus la pieuse et traditionnelle coutume de nos ancêtres de réciter chaque jour l'Angelus au son de la cloche.

4. Le congrès recommande formellement à tous les fidèles d'assister aux exercices du mois de mai et d'octobre en l'honneur de Marie, exercices qui se font chaque année dans nos églises paroissiales.

5. Le congrès suggère l'idée d'un avenir prochain d'un futur congrès Marial des fidèles du diocèse à l'effet d'étudier la question de défendre le dogme de l'Assomption de Marie.

6. Pour assurer la protection de Marie durant la vie et surtout à l'heure de la mort et pour attirer ses faveurs les plus précieuses sur les diocèses des institutions religieuses et des familles, le congrès émet le vœu que les fidèles s'engagent à célébrer les fêtes de la Sainte Vierge pendant l'année par une neuvaine de prières à cette fin. Le congrès prie respectueusement tous ceux qui exercent quelque influence ou autorité de connaître l'association des neuvaines de prières préparées aux fêtes de Marie dont le siège général est à la chapelle des Filles de Marie de l'Assomption et qui compte actuellement au total de 18,000 membres.

7. Le congrès implore très respectueusement Son Excellence à l'effet d'obtenir l'autorisation de renvoyer la solennité de l'Assomption au dimanche.

8. Le congrès recommande formellement à tous les fidèles d'assister aux exercices du mois de mai et d'octobre en l'honneur de Marie, exercices qui se font chaque année dans nos églises paroissiales.

9. Lavez-vous les mains avant de toucher les aliments. Tenez vos ongles propres.

10. Gardez un mouchoir propre dans votre poche, et servez-vous en devant votre bouche en toussant ou en éternuant.

"COMME AU LENDEMAIN D'UNE ORGIE"

LE MAIRE ALLEN D'OTTAWA ET LA LANGUE FRANÇAISE

Le maire J. Allen, d'Ottawa, adressant la parole à l'ouverture de la 13ème session du Conseil Fédéral de l'Union St-Joseph du Canada, s'est déclaré fortement en faveur de l'enseignement de la langue française aux citoyens de langue anglaise.

"J'aurais bien voulu, dit-il, demeurer dans une région où il y avait des Canadiens français ou au moins des Canadiens français qui acceptent de recevoir mon instruction dans une institution où la langue française est au programme. Je suis sincèrement que les deux grandes races du pays devraient posséder les deux langues officielles. Les institutions de langue anglaise commencent à comprendre la valeur et même la nécessité de la langue française pour les citoyens de langue anglaise de connaître le français. Je suis sûr en toute franchise que c'est un des plus grands regrets de nos jours que nous ne pouvons parler le français."

CONGRES DES INSTITUTRICES A RIV-DU-LOUP

AUJOURD'HUI

M. C. Magnan, surintendant de l'Instruction Publique, M. J. G. Courchesne, M. J. Lafontaine, maire capitaine de Québec présents.

Rivière-du-Loup, 17. (Special) — Une Journée Pédagogique a été tenue à Rivière-du-Loup. Le congrès assistent Mgr Courchesne, évêque de Rimouski et Mgr C. E. Lafontaine, évêque de Québec. M. le Commandeur C. Gagnon, surintendant de l'Instruction Publique, président.

La Journée est remplie par des conférences et des conférences de cette réunion pour remettre des décorations de l'Ordre du Mérite Scolaire. On assure que parmi les méritants de cette année figurent deux institutrices de cette ville, qui sont dans l'enseignement depuis 50 ans.

Parmi les conférenciers on remarque M. C. J. Miller, inspecteur général des écoles primaires de la province, les inspecteurs d'écoles: M.M. Epiphane, J. Labrecque et Gérard Jean. Sœur Marie de Saint-Paul du couvent de Rivière-Bleue et Mlle Elizabeth Michaud, institutrice de Trois-Pistoles. La Journée se terminera par un salut solennel chanté à l'église Saint-Pierre.

UN PLAN VASTE QUI AFFECTERAIT NOTRE REGION

La route Trans-Canada comprendrait un boulevard s'étendant d'Edmundston à l'Ontario.

RETRAITES FERMEES pour les Prêtres

Deux retraites fermées de 9 jours en silence complet pour les prêtres seront données en octobre: une à la Villa Maunre, Québec, du 6 au 15 au matin; une autre, au noviciat du Sault-au-Récollet, près Montréal, du 20 au soir au 29 au matin.

INVITATION AUX PRINCIPAUX CONTRIBUABLES DE LA VILLE D'EDMUNDSTON

Les hommes d'affaires d'Edmundston sont invités à assister à une assemblée qui aura lieu demain soir, VENDREDI, dans la salle de délibération à l'Hôtel-de-Ville, pour discuter les moyens à prendre pour faire face à la situation du chômage en ville.

L'objectif du recrutement au Madawaska sera dépassé

QUINZE JOURS. — LA CAMPAGNE DANS LE MADAWASKA AMERICAIN LA SEMAINE PROCHAINE — L'OBJECTIF EST DE \$100,000

La campagne de recrutement de la Société l'Assomption dans le comté de Madawaska bat son plein, et remporte des succès incalculés, surpassant même les plus optimistes, car le fameux refrain des "temps durs" serait de nature à décourager les plus ambitieux.

L'organisateur n'est dans la section que depuis une quinzaine et déjà au-delà de \$30,000 d'assurances sont entrées et les perspectives sont de meilleures. L'organisateur M. Alphonse Chasson nous dit qu'il est convaincu que l'objectif de 200 membres avec \$100,000 d'assurances sera de beaucoup dépassé.

Il nous fait plaisir de constater que les bons Académis du comté de Madawaska sont conscients qu'il est de leur devoir de patroniser en premier lieu une association telle que la Société l'Assomption qui leur apporte en plus des avantages inestimables que procure à un peuple une société nationale, une protection en assurances pouvant rivaliser avantageusement avec n'importe quelle compagnie d'assurance dite "à stock" tant au point de vue taux que solidité financière.

Nous sommes donc heureux de voir que les Académis de notre région comprennent et apprécient les bienfaits de la Société l'Assomption, et l'organisateur se dit enchanté de la réception affable et de l'encouragement qu'il reçoit partout.

La campagne doit s'ouvrir dimanche prochain dans le Madawaska américain où une organisation manquée n'attend que le moment de se mettre à l'oeuvre pour faciliter le travail du recrutement.

On nous assure que d'ici la fin de septembre, la Société l'Assomption comptera dans cette section au moins deux cents nouveaux membres et plus de \$100,000 d'assurances. Pendant toute la campagne des assemblées seront tenues dans les différents districts et nous espérons que les Académis se rendront nombreux écouter les orateurs leur expliquer les avantages de la Société l'Assomption et la nécessité pour tout Académis d'en faire partie.

202 CHOMEURS S'ENREGISTRENT A EDMUNDSTON

Devant le Secrétaire

NOUVELLES DE NOS MALADES

A L'HOPITAL D'EDMUNDSTON

MUSSOLINI NE LUTTERA PLUS CONTRE LE PAPE

Mussolini est trop intelligent pour continuer la lutte contre le pape.

ST-LEONARD

M. Roland Perron de Lewiston Maine, était en visite chez M. Max T. Violette de cette ville dimanche dernier.

HUIT JEUNES BLESSES DANS UNE COLLISION

EN REVENANT DE VAN BUREN

Burns Hay, Alice Matheson, James Neville et Henri Lachance sont les plus grièvement atteints. — Leur état aujourd'hui est rassurant.

Un grave accident est survenu vendredi soir dernier sur la route Madawaska-Van-Buren, aux confins du village de St-David lorsqu'un auto Ford, propriété de M. Edmond Lachance de cette ville, conduit par Louis Henri, fit collision avec une machine Ford conduite par D. Dubé de St-David.

Huit jeunes gens et jeunes filles de notre ville, occupants de la première de ces machines, ont été blessés grièvement.

Les occupants de la machine américaine disparurent de la scène de l'accident avant qu'aucun secours n'eût été porté à ceux du Pontiac. M. l'abbé Hély, curé de St-David fut le premier à secourir les accidentés. Il fut rejoint par M. et Mme G. J. Reed, une côte fracturée, Henri Lachance, les vertèbres déplaçées, James Neville, fils de M. et Mme John Neville de Madawaska, M. le clerc vicé-briété et Miles McKinney et Peters, toutes deux de Saint-Jean, en visite dans la famille Matheson pour quelques jours, de sérieuses blessures internes.

Cinq des victimes de cet accident furent examinées au rayon X le lendemain par le Dr A. M. Sormany, radiologiste. Quelques-elles sont toujours dans un état critique, mais leur convalescence sera longue.

Mme F. LYNCH INHUME CE MATIN

Les funérailles ont eu lieu à 9 heures dans l'église de l'Immaculée Conception à Edmundston. Elle était en mère de Mesdames John J. Daigle et Frank Savard.

AU CIMETIERE DE ST-JACQUES

Les funérailles de Dame Elise Guimond, décédée de feu Frank Lynch, épouse marié à l'âge de 75 ans, ont eu lieu ce matin à neuf heures dans l'église paroissiale de l'Edmundston, devant une foule d'environ 300 parents et amis.

Le service funéraire fut célébré par M. le curé Conway, assisté des abbés Haché et Violette comme diacre et sous-diacre.

La chorale exécuta la messe des morts de Ven; Mesdames J. Tobie et Albert Lebel rendirent avec succès un Pie Jesu à l'Offertoire, et M. Paul Pelletier chanta "Les Adieux" de Schubert, avant le Libera harmonisé.

Après la cérémonie, la dépouille mortelle fut transportée à St-Jacques où l'inhumation se fit dans le cimetière paroissial.

UN OURAGAN DEVASTE LA CAPITALE DU HONDURAS

Nouvelle-Orléans, 14. — Un message par télégraphie sans-fil annonce qu'un ouragan a dévasté la capitale du Honduras trinitaire, Belize, il y a quelques heures. Il n'y a pas de possibilité de maintenir les communications aussi longtemps pour obtenir des détails. On a annoncé aujourd'hui que l'ouragan qui a causé de terribles destructions a causé deux cents morts.

ELECTROCUTE

Woodstock, N. B., 15. — Emery Thornton, un employé de la Compagnie Electrique de Woodstock, a été tué instantanément par un courant électrique lorsqu'il travaillait sur la ligne dans un faubourg de la ville. Une enquête aura lieu lundi.

Thornton était âgé de 28 ans. On essaya en vain de le ressusciter.